



Le Président Patrick LE SAUX a déclaré ouverte la 35<sup>ème</sup> assemblée générale ordinaire à 9h30 à la Maison des Jeunes de Baugy. Il a remercié les personnalités présentes : Monsieur le Maire de Baugy Pierre GROSJEAN et aussi Conseiller départemental et licencié au club, Monsieur Dominique VICTOIRE-MENDOZA secrétaire du CODEP 18 et Madame Sylviane PASDELOUP présidente du Comité des Fêtes de Baugy.

Il a rendu hommage à tous les amis cyclistes disparus au cours de l'année 2023 en observant une minute de silence.

Le Président a résumé le bilan de l'année 2023 et a remercié les licenciés de leur participation en nombre aux différentes manifestations organisées par le club et les clubs du Cher. Il était relativement optimiste et a rappelé que le maître mot reste toujours : « intégrer de nouveaux cyclistes dans notre club ! »

Concernant notre club, l'effectif s'est enrichi de 6 nouveaux licenciés (4 hommes et 2 femmes) pour cette année 2023 (49 licenciés / 46 licenciés en 2022 perdu 3 licenciés). La moyenne par sortie, tout groupe confondu a été de 16 cyclistes (17 en 2022).

Le Président a énuméré les différentes sorties et manifestations de l'année de notre club, qui ont d'ailleurs été notées dans les comptes rendus de bureau. Un grand merci à Bruno pour les parcours de 2023. Et également, un grand merci à Eric pour le travail accompli sur le site pour le faire vivre.

Informations sur le compte rendu de l'AG du COREG Centre Val de Loire à Parçay-Meslay le 18/11/2023 : le club a été représenté par notre président du CoDep 18 à qui nous avons donné notre pouvoir pour voter les différents rapports. Tous les rapports ont été adoptés.

Informations sur le compte rendu de l'AG du CODEP 18 à Méreau le 12/11/2023 : le président représentait notre club et était accompagné de Serge Genest. Tous les rapports ont été adoptés.

Challenge de la participation route clubs de plus de 40 licenciés : 1<sup>er</sup> Baugy Cyclotourisme, 2<sup>ème</sup> Saint-Doulchard Cyclo et 3<sup>ème</sup> Cyclo Club de Trouy.

Le club a également remporté le « Challenge Patrick PLAINE ».

Pour 2024, il y aura plusieurs objectifs dont la participation en nombre à toutes les randonnées du Cher, les quatre Randonnées Séniors du CODEP 18, notre sortie La Loire à Vélo, les différents Challenges du Centre Val de Loire, notre Randonnée Séniors à Baugy en septembre, la participation à la manifestation la 3V sur la Base aérienne d'Avord les 3 et 4 mai, la sortie hors département en Charente-Maritime du 31 mai au 02 juin, le Forum des associations et notre chalet de vin chaud pour le Marché de Noël. La journée des présidents en février sera consacrée à la santé (en attente de date).

Le calendrier 2024 est sur notre site, il est presque complet et est modifiable. Merci à Eric et Myriam. A savoir que la plupart des circuits sont accompagnés par des feuilles de route, mais parfois, il n'y en aura pas. Ce sera aux cyclistes de se les préparer si besoin...

Le calendrier 2024 du groupe détente le sera aussi bientôt, merci à Giovanni.

Deux temps forts pour 2024 : les 100 ans de la fédération et les jeux olympiques à Paris. Un projet de toutes et tous à Paris le dimanche 2 juin 2024...

Patrick LE SAUX a remercié la municipalité, ainsi que nos partenaires la SARL DESRATS, notre viticulteur à Bué Christian THIROT, Mr et Mme BALLEREAU, le Crédit Agricole et les conjoints et conjointes pour leur disponibilité. Un grand merci également aux personnes qui ont participé à l'installation et au démontage du Marché de Noël.

Notre trésorier Marc OUZET étant souffrant, nous présentera le rapport financier de l'année 2023 ultérieurement.

Notre secrétaire, Eric ROPINSKI a présenté le rapport d'activité de l'année 2023 en complétant le rapport moral du Président. Notamment, un rappel sur le respect du code de la route lors des sorties en groupe et l'adoption d'un bon comportement envers les automobilistes ainsi qu'entre cyclistes. La vérification régulière de son équipement de vélo (éclairage, freins, pressions des pneus...) et son bon état de fonctionnement. En début d'année, une nouvelle commande d'équipement sera initiée en fonction du budget. Lors des sorties extérieures, le Président a invité vivement les cyclistes à revêtir la tenue du club (au moins le port du maillot) afin d'être représentatif de notre club. Il est demandé de surfer de temps en temps sur notre site Internet afin de consulter les parcours et les diverses publications (articles, informations, photos...). Vérifier aussi que les mails n'atterrissent pas dans les Spams de vos boîtes mails...

Suite à l'élection du vote du tiers sortant, BAUDON Myriam (34 voix), BAUDON Alain (35 voix) et ROPINSKI Eric (35 voix) ont été réélus. Nouveaux élus pour le bureau : LASSAUNIERE Alain (33 voix) et DURAND Jonathan (33 voix) sur un total de 35 votants. Bienvenue aux nouveaux membres du bureau.

Monsieur Dominique VICTOIRE-MENDOZA qui représentait le CODEP 18 s'est ensuite exprimé en remerciant d'avoir été invité et en félicitant notre Président et son équipe. Il lui a dit qu'il pouvait être fier de son club pour la grande représentation aux différentes manifestations cyclistes et qu'il était très content de rouler avec ses licenciés. Il a rappelé et énuméré les 10 règles d'or pour préserver sa santé lors de la pratique à vélo (Ces règles seront publiées dans un prochain article sur le site). Son maître mot est : pratiquer le vélo sous toutes ses formes et s'afficher avec en pratiquant également des sorties improvisées !

Monsieur Pierre GROSJEAN Maire de Baugy et Conseiller départemental a pris la parole et a remercié les cyclistes pour leur engagement et implication dans le monde associatif. Il a souligné l'importance de l'existence de ces associations pour faire briller notre commune et ainsi donner une belle image au-delà de notre territoire. Il a remercié les participants à la manifestation organisée par la Base aérienne et a apprécié notre Ronde Balgycienne Séniors qui a mouvementé le village, ainsi qu'un grand merci aux signaleurs de la course de Gron. Il s'est réjoui de l'excellente tenue de notre club tant pour les comptes que pour les activités sportives ou extra sportives ainsi que le côté très vivant de notre site Internet. Quant au marché de Noël, Monsieur le Maire a complimenté toutes les associations qui, grâce à leur mobilisation, ont pu donner plus de crédit pour la défense du milieu rural. Enfin, la municipalité est avec le Président de Baugy Cyclotourisme pour soutenir tout projet.

Pour terminer l'assemblée générale, il y a eu la remise des récompenses :

Challenge de fidélité 2023 : 1<sup>er</sup> Jean-Pierre R., 2<sup>ème</sup> Claude F., 3<sup>ème</sup> Yvon P., 4<sup>ème</sup> Jonathan D., 5<sup>ème</sup> Bruno R., 6<sup>ème</sup> Joël T., 7<sup>ème</sup> Denis D., 8<sup>ème</sup> Eric R., 9<sup>ème</sup> Jocelyne R., 10<sup>ème</sup> Alain B. Les cinq premiers ont été récompensés.

Challenge fidélité 2023 groupe « Détente » : 1<sup>er</sup> et 2<sup>ème</sup> Bernard et Monique B.

Challenge fidélité 2023 du « Jeudi » : 1<sup>er</sup> Yvon P., 2<sup>ème</sup> Claude F., 3<sup>ème</sup> Jean-Pierre R., 4<sup>ème</sup> Laurent F., 5<sup>ème</sup> Eric L.S., 6<sup>ème</sup> Joël T., 7<sup>ème</sup> Jocelyne R. Les cinq premiers ont été récompensés.

Le Président a remercié l'assistance puis a invité tout le monde au verre de l'amitié offert par la Présidente du comité des fêtes de Baugy (qui s'est exprimée en remerciant tous les cyclistes de leur disponibilité et volontarisme pour le marché de Noël), avant de terminer par un déjeuner au restaurant « Le SULLY » pour ceux qui le souhaitent.

